

# *Lavrov y Tillerson analizan crisis en torno a Qatar*

---



Moscú, 11 jun (RHC-PL) El ministro de Relaciones Exteriores, Serguei Lavrov, y el secretario norteamericano de Estado, Rex Tillerson, analizaron la crisis diplomática en torno a Qatar, indicó la Cancillería rusa.

Por vía telefónica, ambos se pronunciaron por un proceso de diálogo para buscar una solución política al diferendo de Qatar con sus vecinos árabes que rompieron relaciones diplomáticas con ese emirato de forma masiva la semana pasada.

Bahrein y Arabia Saudita lanzaron acusaciones contra Doha por su apoyo a formaciones terroristas, poco después que una agencia catari publicó supuestas declaraciones de su Cancillería sobre la necesidad de normalizar los vínculos con Irán.

A los pasos dados por los citados países árabes se unieron Mauritania, Emiratos Árabes Unidos, Yemén, Islas Malvinas, Islas Comoras, luego lo hicieron con medidas similares Chad y Jordania, entre otros.

Solo Kuwait y el sultanato de Omán evitaron la ruptura con Qatar.

Pese al argumento empleado por Riad, medios de prensa destacan aquí las acusaciones de Damasco contra el reino saudita por entrenar, financiar y pertrechar a grupos armados en Siria, incluido el

movimiento terrorista Estado Islámico.

Durante la plática telefónica, Lavrov y Tillerson también se abordaron el estado de los nexos bilaterales. Se espera que el presidente Vladimir Putin dialogue con su similar estadounidense, Donald Trump, en la cumbre del Grupo de los 20, en Hamburgo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/132264-lavrov-y-tillerson-analizan-crisis-en-torno-a-qatar>



**Radio Habana Cuba**